

Erlebnis Modellbahn in Dresden 2025

Mit Vollgas starten wir das Messejahr!

Unser Messteam besucht Dresden!

Der Modelleisenbahnclub „Theodor Kunz“ feiert dieses Jahr sein 60 jähriges Jubiläum. Ein jährlicher Höhepunkt des Clubs ist die „Erlebnis Modellbahn“. Diese wird ausschließlich von diesem engagierten Verein organisiert und egal ob Sie langjähriger Modellbahn-Enthusiast sind oder einfach nur neugierig, es gibt für jeden etwas zu entdecken.

Deshalb lohnt sich vom 14. bis 16. Februar der Besuch in Dresden. Tauchen Sie ein in detailgetreue Landschaften, beeindruckende Zugmodelle und spannende Vorführungen.

Damit die Modellbahnanlage auch mit speziellen Fahrzeugen bestückt werden kann, haben wir für unseren ersten Auftritt auf dieser Messe etwas exklusives mit dabei. Einen Mercedes-Benz Sprinter mit Hochdach, bedruckt mit zwei Lokomotiven der Deutschen Reichsbahn der Baureihe 01 und Baureihe 23. Abgerundet wird das Design mit dem berühmten Dresdner Bahnhof auf dem Heck.

In der Halle 4 am Stand C3 erwartet Sie, neben diesem exklusiven Messemodell, außerdem noch viele andere Modelle, quer aus unserer Kollektion. Natürlich haben wir ein paar historische „Schätze“ aus dem Modellarchiv auch mit eingepackt und können Ihnen somit in Spur N (1:160) und sogar Spur Z (1:220) wertvolle Raritäten präsentieren.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

